



SAYAGO

Bermillo celebra las actividades de 'La Mayuela 2011' a partir del día 30

Habrà un concierto de Alollano y charlas sobre la historia de la zona entre otros actos

SARA ALONSO
BERMILLO

El mes de agosto ha sido elegido como el entorno temporal perfecto para centrar las múltiples y variadas actividades de *La Mayuela 2011* en Bermillo de Sayago, en lo que podría denominarse un verano cultural en toda regla. Para los miembros de la asociación que promueve este conjunto de actividades culturales, lo importante es "animar la vida social del pueblo", un pueblo "que lleva demasiado tiempo dormido".

Las palabras dedicadas al evento del escritor Gabriel Arryaran son perfectas para transmitir el espíritu de este festival de actividades, que "viene a demostrar que es posible en plena época de crisis plantear proyectos, romper el inmovilismo y proyectar hacia fuera la riqueza histórica de los pueblos como recursos locales que deben ser aprovechados, potenciados y puestos sobre la mesa a la creatividad y al esfuerzo de la propia gente".

El programa que se pone a disposición de todos los amigos de la cultura y cualquier persona que se decida a disfrutar de momentos diferentes dentro de su tiempo de ocio, "tiene como finalidad principal el intercambio y conocimiento de nuestros gustos y aficiones, el saber enseñar a nuestros convecinos qué es lo que hago y qué es lo que me interesa, saber



El concierto de Alollano que se celebró en Almeida de Sayago.

MERINO

valorar lo mío y lo de los demás y en ello estamos".

La inauguración oficial se producirá el sábado, 30 de julio, con el pregón de Jesús Santiago Panero, en el salón de actos de la antigua cárcel, hoy Casa de la Cultura, a las 20.30 horas. Tras el esperado discurso del maestro, el ministro de Cultura de Perú, Juan Ossio Acuña aparecerá, gracias a las nuevas tecnologías y a la videoconferencia, ante todos los convocados para esta apertura de *La Mayuela*, uniendo su intervención a la de los representantes de las instituciones públicas y culturales que

han aportado o contribuido a hacer realidad este verano plagado de ricas actividades.

Raúl Rodríguez Barrero, como alcalde de Bermillo, pondrá la guinda a este acto e invitará a continuar el tono festivo con la actuación del grupo del musicólogo Gregorio Manzano, Alollano, un recital que ha organizado Aderisa, el Grupo de Acción Local de Sayago, para las 22 horas de la noche de este primer día de actividades. Ya en agosto, el martes, día 2, a las 19 horas, se abrirá la exposición de fotografías de Herminio Ramos, que ha compi-

lado bajo el título *La cámara del cronista*, en el edificio Ministerio de Trabajo.

Tras este acto de inauguración, el profesor de Antropología Política y Económica de la UNED, Carlos Montes Pérez, instruirá sobre *Sayago en la encrucijada: Antropología y Literatura en la obra de José María Arguedas*, en una conferencia que presentará Ángel Espina Barrio, profesor de Antropología Social de la Universidad de Salamanca, a las 20.30 horas, en el salón de actos de la Asociación de Empresarios de Sayago. ■